
４／１０の千葉県議会議員選挙
で、私が応援しました自民党公認
「今井まさる」氏が再選しまし
た。応援ありがとうございました。

投票率は４０.９７％で前
回より１.７％だけアップしまし
た。国政選挙では７０％を超えま
すが、地方選挙は厳しいようで
す。大震災後ですので、選挙どこ
ろではないという方もおり、投票
率は低いのではないかと予想して
いましたが、前回より上がった事
に驚きです。*なお、千葉県内で
投票率が上がったのは我孫子市と
八千代市のみです。

今井さんは、４年間の実績（手
賀沼ふれあいライン延伸、湖北駅
北口整備等）が評価されたのと、

今回の大震災後の対応が素早く、
市民の方の反応がとても良かった
のが評価されたと考えていま
す、地道に歩いて選挙をした
ということと、事務所の雰囲
気もよく、活気があったとい
うのも重要な勝因です。
市議会議員も前回は３人しか
応援がありませんでしたが、
私も含めて９人の議員が応援
し、公明党さんの推薦もあっ
たことも大きかったです。前
回より１２８４票プラスでした。

花崎さん（民主党公認）は、　
３４歳という抜群の若さと広報
カーを使わない戦略で当選（前回
より１１８２票マイナス）民主党
隠しに徹した選挙でした。

加藤さんは前回より４００５票
もマイナスでした。

今回の選挙、数えきれないくらい
マイクを握って駅前、街頭で演説
をしましたが、その際感じたの
は、若い者、頑張れという声で
す。私も、声援を力にして、行動
力、実行力のある誠実な政治家と
して頑張っていきます！

今井まさる　　　２期目当選！！

かい俊光です

当今井まさる　16,542票
当花崎ひろき　12,687票
　　加藤マリ子　 8,657票
　　海津にいな　 6,509票

我孫子市議会議員
http://kai-toshimitsu.com

千葉県議会議員

                              〒　270-1176

住 所：我孫子市柴崎台3-18-7-111

Tel／Fax ：04-7183-6700

メール ：info@kai-toshimitsu.com

Twitter ：twitter.com/Kai_Toshimitsu

がんばろう
　日本！！
我々でできる
　　ことを！

生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐！！
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☆活動ブログ、twitter毎日更新

http://kai-toshimitsu.com
http://kai-toshimitsu.com
mailto:info@kai-toshimitsu.com
mailto:info@kai-toshimitsu.com


我孫子市議甲斐俊光災害復旧レポート

我孫子市議会初！代表質問を手話で

東日本大震災後の対応
３／１１午後２時４６分、議会開会

中に、東日本大震災が起こり議会中

断。インターン生を都内に７時間か

けて車で送る。

３／１２　若松、布佐、青山台、柴

崎台の被災地の視察。被災者の方か

ら意見を聞く。

３／１４日午前、ツイッターの我孫
子アカウントを、市長と直談判して
設置してもらう。

３／１４夜、計画停電情報（しばら

く中止）をいち早くブログ、ツイッ

ターにて情報発信。

３／１８、

布佐都地区

にて学生と

一日ボラン
ティア

３／１９、

今井勝県議とともに、災害特別号

を企画し、市内被災地写真の公開。
また、布佐地区、若松地区の震災写

真をブログにて公開、アクセス数１

０００を超える。

３／２１、我孫子市周辺の放射能量

の情報提供

３／２２、我孫子水道の乳幼児摂取

制限の情報提供

３／３１、相馬市への支援物資を災

害救援ボランティアセンターへ

４／５、成田線９割運行時刻表を駅
前にて配布

●携帯ブログ毎日更新→

今回、緑政クラブの代表と
して、７０分の一問一答の
代表質問をしました。大綱３
の「障がい者政策」について
は我孫子議会初の手話を使っ
た質問です。
『市長選挙と公約』
(1)投票全般について/ア.投票率を
どう思うか/イ.投票結果の考察

(2)公約の内容について/ア.「土地
利用推進」について/イ.「魅力あ
る観光」について/ウ「東西のバ
ランスある発展」について/エ.
「手賀沼エコマラソン」のフルマ
ラソンの導入は 

(3)公約の順位付け
について 

『総務・財政に
ついて』
(1)総務行政につい
て/ア.提案型公共
サービス民営化制
度の現状について/
イ.「ふれあい安心
名簿条例」の制定
について

(2)財政問題につい
て/ア.歳入見通し

は/イ.厳しい財政状況下での大型
事業の計画は/ウ.定員管理適正化
計画と外部委託事業、民営化事業
について/エ.財政状況の広報活動

『福祉政策について』
(1)高齢者支援対策/ア.超高齢社会
における高齢者支援政策イ.介護
予防のためのデータづくりについ
て

(2)障がい者政策 /ア.障害者権利
条約の取り組みについて/イ.障が
い者の行政参加は/ウ.聴覚障がい
者へのコミュニケーション支援事
業はエ.聴覚障がい者への緊急時
の情報支援制度は
  

『街の活性化政策』
(1)手賀沼遊歩道の整備
は/ア.手賀沼遊歩道整備
の予定は/イ.自転車専用
道は

(2)インターネットを利用
した名産品、農産物の販
売について/ア.ホーム
ページの一元化につい
て/イ.「我孫子ネット商
店街」の作成について

(3)我孫子の宣伝は

　３/１１の東日本大震災後、

市では１５時５５分に災害対策

本部を設置しました。布佐、青

山台等、市内118家屋が全壊、

電柱の倒壊、道路の崩壊、液状

化と被害が大きく、被災地認定

されました。そのため、計画停

電も被災地が理由で回避されま

した。

　常磐線、成田線のダイヤが大

きく乱れた事から、我孫子市は

HP、ツイッター等を使って朝

５時に、当日の時刻表を公表し

ました。また、福島原発事故を

受けて、市のHPや私のブログ

にて、一番近いつくば市での放

射線量測定値や水道水中の放射

線ヨウ素の値を、グラフ付きで

載せました。私のブログの放射

線量の解説が分かりやすいと評

判が良かったです。

他にも福島から

の避難民の受け

入れや、公共施

設の早期使用等

頑張りました！

■■■プロフィール■■■
１９７２年7月23日　大分市生まれ
慶応義塾大学法学部政治学科卒
元衆議院議員秘書
２００７年市議会議員初当選

趣味：ランニング、テニス、読書
　　　ラーメン食べ歩き
血液型：O型

ボランティア活動↑


